## "Nuestro objetivo es enseñar y divertir"

El visitante también se trasladará a la segunda mitad del siglo XIX con salas ambientadas al estilo de la propietaria del castillo en esa época, Eugenia de Montijo, emperatriz de Francia por su matrimonio con Napoleón III y descendiente del Marqués de Villena. Durante el recorrido de esas salas se da a conocer la apasionante vida de esta noble española que llegó a ser regente del imperio francés en tres ocasiones y que ordenó la restauración del castillo de Belmonte a mediados del siglo XIX.

Continua la visita con el paseo por el adarve, entre almenas y torreones, ambientado por el audio-guía, se sitúa al visitante en el lugar del soldado siglos atrás oteando el horizonte en busca del enemigo o rechazando un asedio al castillo; y desde el torreón norte, se puede disfrutar de una magnífica vista del pueblo de Belmonte. Desde aquí, un gran panel especifica los principales monumentos que se vislumbran desde lo más alto del castillo: La Colegiata de San Bartolomé que ordenara construir el primer Marqués de Villena, el antiguo alcázar del Infante Don Juan Manuel, el hospital de San Andrés, el convento de las madres Concepcionistas, la plaza del Pilar, el convento de los Trinitarios y como no, la muralla que desde el castillo protector abraza el casco antiguo de Belmonte.

Para terminar, y después de pasar por la Torre de Homenaje, podemos bajar al patio de armas por una escalera de caracol y visitar las mazmorras y sótanos, para finalmente descansar en la taberna del castillo, saboreando un vino y queso de la tierra, antes de proseguir nuestro periplo por Belmonte y las tierras de

Una experiencia sin par.





## **EVENTOS**

El Castillo de Belmonte es un marco incomparable para el desarrollo de cualquier evento.

BODAS, CONGRESOS, PRESENTACIONES, EXPOSICIONES.



INFORMACION www.castillodebelmonte.com Teléfono: 678-64.64.86



Castillo de Belmonte

Cuenca

"Una Experiencia sin Par"

## Castillo de Belmonte

## E I Castillo de Belmonte

De estilo gótico mudejar, fue mandado construir por Don Juan Pacheco, Marqués de Villena en 1456; hombre de confianza del Rey Enrique IV de Castilla y señor más poderoso del reino en su época.

La planta de este castillo en forma de estrella es única y su interior palaciego decorado con lujosas techumbres mudéjares en sus salones y galerías, así como su "bestiario medieval" esculpido en piedra, no tienen paragón en España y sin duda hacen de este castillo uno de los más emblemáticos de nuestro país.

El Castillo se encuentra en perfecto estado de conservación gracias al esfuerzo de sus propietarios a lo largo de los siglos, y que se ha visto culminado con la última restauración, apoyando en esta ocasión las instituciones públicas el esfuerzo de la Casa Ducal de Peñaranda y Montijo, descendiente del Marqués de Villena y propietaria del Castillo.

El Castillo de Belmonte reabrió sus puertas al público en julio de 2010 y ofrece al visitante un recorrido cultural a lo largo de la historia de tan emblemático monumento, desde el siglo XV hasta la actualidad. La visita cultural dispone de audio-guía en 4 idiomas (español, inglés, francés e italiano), sala de audiovisual en gran formato con proyección de 12 minutos como introducción al recorrido turístico, y tecnologías de luz y sonido que trasladan al visitante a otra época.

Después de la visita al Castillo de Belmonte, el visitante conocerá además de como era la vida en un castillo medieval, las visicitudes de la guerra de sucesión en Castilla durante la segunda mitad del siglo XV, entre la princesa Juana "La Beltraneja" protegida del Marqués de Villena y su tía Isabel, más conocida como "La Católica", y el papel que desempeño el señor de este castillo en esa contienda.

